

30.11.161 | Rt Seng-krates (346)

Schlaraffen hört!

Corona

Über Corona will man eigentlich nicht mehr reden,
denn das Thema langweilt inzwischen jeden.

Doch weil's in unsren Alltag reinregiert,

finde ich's nicht deplatziert,

die Mikrobe nochmals aufs Tapet zu bringen,

bevor ein Impfstoff es kann bezwingen.

Corona ist nämlich doch 'ne Qual,

der Druck, der ist suboptimal.

Überall steht man in Schlangen

mit Abstand, weil ja alle bangen,

das die Bestie sie überfällt.

Wie ändert sich doch das Bild der Welt.

Dies ist ein Krieg mit neuen Waffen,

das spüren heftig wir Schlaraffen.

Man stiehlt uns Zeit von unseren Lebensjahren,

darüber sind wir alle uns im klaren.

Die Menschen sind nervös und hektisch,

manche unvernünftig, viele skeptisch.

Wie soll es denn nur weitergehen,

und was wird weiterhin geschehen?

Wir sind gegängelt wie Marionetten,

wo wir doch unsere Freiheit gern wiederhätten.

Gewinnt OHO nunmehr die Oberhand?

Den hätten wir lieber weit verbannt

in diesen wirren Zeiten.

Möge UHU uns lange noch begleiten.

Gefechst von Rt Seng-krates